

Accueil > Beaux voyages

# Destination les Côtes-d'Armor et l'Ille-et-Vilaine : week-end breton au fil de la Rance

Dans le nord-est de la Bretagne, le fleuve côtier de la Rance est le fil bleu idéal pour découvrir la ville médiévale de Dinan, l'arrière-pays breton et, en fin de course, la cité corsaire de Saint-Malo. Un périple fluvial qui offre, tout du long, des panoramas, à couper le souffle.



À vélo ou en bateau. En marchant ou en pagayant. À bord d'une voiture ou juché sur un paddle... Des Côtes-d'Armor à l'Ille-et-Vilaine, la Rance se parcourt de bien des manières et permet, le temps d'un week-end, de découvrir des lieux variés, chargés d'histoire ou offrant des paysages magnifiques. Si le fleuve prend sa source à une cinquantaine de kilomètres de là, on commence notre périple à Dinan, cité médiévale dont l'origine remonte au XI<sup>e</sup> siècle (*lire-ci-dessous*) et Léhon, sa voisine tout aussi ancienne : [l'abbaye de Saint-Magloire](#), fondée en 850, témoigne de son histoire de plus d'un millénaire.



Autre cours d'eau digne d'intérêt à quelques encablures, le canal d'Ille-et-Rance, notamment le site des [onze écluses à Hédé-Bazouges](#), idéal pour une balade à vélo sur une longue ligne droite. On peut notamment y découvrir la vie des éclusiers au fil des siècles.

Article complet à consulter [ici](#)